

令和4年度 第6回市長定例記者会見

日時： 令和4年10月3日（月） 11：00～

場所： 庁議室

本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。
それでは、第6回定例記者会見を始めます。

まず始めに、『ホコ天マルシェごしよがわら』についてお知らせいたします。

10月8日（土）10時から、立佞武多の館前の通りを歩行者天国とする「ホコ天マルシェごしよがわら」が開催されます。

当イベントは、これまで開催されてきた「ごしよがわら産業まつり」を一新し、従来の農林水産物や加工品などの市特産品の販売に加え、老若男女、様々な世代の方が楽しむことができるよう、市特産品を使ったグルメ及び地域のクラフト作品の販売を行います。

これにより、市特産品の魅力発信・発掘に努めるとともに、開催場所を中心市街地に移すことで、中心市街地の賑わいづくり及び回遊性の向上に取り組み、コロナ禍で停滞した地域経済の活性化を図るものです。

地元産りんご、野菜、十三湖産大和しじみ、市浦牛などの特産品のほか、それらを使ったラーメン、カレー、パン、スイーツなどのグルメ、金山焼、津軽組ひもといった工芸品など、五所川原をまるごとお楽しみいただけるイベントとなっていますので、たくさんの方にお越しいただきたいと思えます。

続きまして、『市民総合文化祭』についてお知らせいたします。

10月29日（土）、30日（日）の10時から、金木公民館において、金木文化団体協議会主催の「金木文化まつり」が、11月3日（木）、4日（金）の9時から、中央公民館において、五所川原市文化振興会議主催の「第59回五所川原文化祭」が開催されます。

3年ぶりの開催となる文化祭ですが、芸能発表や展示発表など加盟団体にとって日頃の活動の成果を発表できる貴重な機会となっておりますので、どちらの会場にも、ぜひ足をお運びいただければと思います。

以上となりますが、記者の皆さまには、当市の情報発信へのご協力をよろしくお願いいたします。